

AD(H)S BEI FRAUEN



Teilnehmerinnen gesucht:

Mein Name ist Tabea van Hauten. Ich bin Medizinstudentin und ich erforsche im Rahmen meiner Abschlussarbeit die Aufmerksamkeits-Defizit- (Hyperaktivitäts-) Störung (ADHS) bei Frauen.

- Frauen wurden Jahrzehnte lang in der AD(H)S-Forschung unterrepräsentiert, da sich die Symptome bei Frauen häufig anders äußern.
- Hormone die u. A. den Menstruationszyklus beeinflussen könnten auch eine Rolle bei AD(H)S spielen.
- Dieses Forschungsgebiet ist noch sehr neu.
- Bitte helfen Sie mir und anderen Frauen mit AD(H)S.
- Beantworten Sie meine Umfrage; für mehr Verständnis und damit hoffentlich auch neue Therapieansätze entworfen werden können.

Zur Umfrage
(englisch)



Es dauert nur max. **5 Minuten!**

Zur Umfrage
(deutsch)

